

五台山

丹波市立前山小学校 学校便り

令和4年12月21日

TEL:(0795)85-0427 FAX:(0795)80-3021

<http://www.tamba.ed.jp/site/sakiyama/>



がんばった後に美味しい豚汁 ～マラソン記録会～

12月8日(木)にマラソン記録会を開催しました。約1カ月間取り組んできた業間マラソンの成果を発揮しました。全力を尽くして力強くゴールする前山っ子をいずみ会の皆様が迎えてくださり、豚汁をふるまってくださいました。最後までがんばり通した達成感と美味しい豚汁で、心も体もポカポカとあたたかくなりました。



スタート前の緊張感に包まれて



号砲とともにスタート



運動場を周回してから道路へ



良きライバルとの競い合い



最後まで全力を尽くしてゴール



3年ぶりの豚汁に最高の笑顔

絆と協力の大切さを学ぶ ～『竜学』報告会～

12月20日(火)の学校朝会で、「にっぽん恐竜協議会」を構成する自治体で行う『竜学』に「丹波市子ども恐竜大使」として参加した6年生2名が報告会をしました。今年、徳島県勝浦町で行われ、徳島県立博物館や恐竜の里のテーマパークでは、「恐竜の世界に踏み込んだようだった。」と話しました。現地の小学生との交流も楽しみ、手作りの行灯を飾る『あかり祭り』や3万体のひな人形を飾る『ビッグひな祭り』による地域づくりも学習してきました。『竜学』によって「絆を深め、協力することの大切を学んだ。」と力強く語りました。



子ども恐竜大使5名の絆



「丹波で恐竜の体と頭の骨が一緒に発見されたことはめずらしいと分かりました。」

また、丹波竜を活かしたまちづくりについて、「ちーたんの館」などを紹介し、観光交流を増やし、より多くの人に丹波市の魅力を伝えたいという思いを発表しました。

実験ショーでワクワクの連続 ～サイエンス・トライやる事業～

12月16日(金)に、4年生が「サイエンス・トライやる事業」の特別授業を行いました。これは、専門性の高い研究者などを学校へ派遣してもらい、子どもたちの理科への興味・関心を高めることを目的とした事業です。前山小学校には、「バンドー神戸青少年科学館」に永年勤務され、各地で実験ショーを展開されているサイエンスアドバイザー齋藤賢之輔先生にお越しいただきました。子どもたちは、水や空気の性質を利用した実験にワクワクの連続でした。



空気の性質を利用して



あたためられた空気は？

☆1月の行事予定☆

- 1(日) 元日
- 2(月) 振替休日
- 9(月) 成人の日
- 10(火) 3学期始業式
ミニ地区児童会【11:40 下校】
- 12(木) 給食開始
6年生卒業記念写真撮影【13:30 下校】
- 13(金) 月曜時間割
教育相談日
- 17(火) メモリアル集会
防災検定
委員会活動
- 18(水) 身体測定【11:40 下校】
- 24(火) 学校朝会 (特別支援教育)
- 31(火) 学校朝会 (命の教育)
市島中学校入学説明会



焼き芋祭り(秋のオリエンテーリング)～児童会行事～

11月30日(水)は、児童会が企画した「焼き芋祭り」を行いました。縦割り班でオリエンテーリングをし、前山コミュニティーセンターで歌、今中グラウンドで宝さがし、下水処理場で早口言葉などにチャレンジしました。学校では、縦割り班で苗を植えて育て、収穫したサツマイモで焼き芋をしました。6年生がリーダーシップを発揮し、前山っ子みんなで協力してがんばりました。前山の秋を大いに楽しみました。



ポイントでクイズに挑戦



輪投げにチャレンジ



学校ではホクホクの焼き芋

おもちゃランドへようこそ～5歳児との交流～

12月15日(木)は、来年度前山小学校に入学する子どもたちと認定こども園あいくの丘たいよう組のみんな、合わせて25人をお迎えして「おもちゃランド」を開催しました。秋の自然や身近なものをうまく活用したゲームが盛りだくさん。笑顔いっぱいの交流ができました。最後に、1年生が、「3学期も楽しみにしててください。」と伝えると、みんな大喜びでした。

